



► El peso del nombre de la expresidenta Michelle Bachelet (PS) lo han hecho ver más allá de su partido, incluso en el Frente Amplio.

“Frenteamplistas x Bachelet”: los apoyos en redes sociales que asoman para una posible postulación de la expresidenta

El ruido de una eventual candidatura de la exmandataria ha activado distintas iniciativas en Instagram y otras redes, además de una carta donde llaman a jóvenes -entre 14 y 30 años- a firmar para respaldarla.

Cristóbal Fuentes y Rocío Latorre

“Página No oficial para convocar a los Frente Amplistas x Bachelet. Y la Presidenta la señora Michelle Bachelet Jeria, a liderar la primaria amplia para disputar la Presidencia de la República de Chile 2026 (sic).

La descripción es lo que se lee en la cuenta en la red social Instagram, @frenteamplistasxbachelet. Aunque la expresidenta no se ha pronunciado respecto de su futuro político -por estos días permanece de vacaciones- se ha instalado como la carta más fuerte para enfrentar a la derecha en las elecciones. De hecho, en marzo, tras un breve paso por México, se reu-

nirá con la directiva del Partido Socialista (PS) para aclarar sus planes.

El peso de su nombre es un hecho y así lo han hecho ver más allá de su partido, incluso en el Frente Amplio. La timonel de esa colectividad, Constanza Martínez, señaló este miércoles -en diálogo con Radio Infinita- que frente a la posibilidad de una candidatura de la exmandataria “vamos a tener la apertura táctica para evaluar todos los escenarios”.

Aunque no se identifica quién administra la cuenta que llama a respaldar a Bachelet desde el FA, ya ha recibido los primeros comentarios. “Compañeros, con el respeto que poseo hacia la presidenta, no es adecuado tomar

esta postura de manera apresurada. Se debe tener como foco principal las instrucciones y discusiones que se llevarán en nuestra militancia, considerando que el mandato es llevar una candidatura nuestra a primarias. Estamos acorde a nuestro proyecto político”, escribió una usuaria de la red social que se identifica como militante frenteamplista.

En todo caso, el perfil de Instagram que llama a los frenteamplistas a apoyar a la expresidenta no es el único. La cuenta @bacheletpresidenta también alude a una postulación por tercera vez a La Moneda.

Asimismo, se ha hecho circular una carta abierta a través de WhatsApp para que jóve-

nes entre 14 y 30 años respalden una nueva candidatura de la ex Alta comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

“Si tienes entre 14 a 30 años, te invitamos a firmar la siguiente carta en apoyo de un nuevo mandato de la Soa y ser parte de JovenesxBachelet. Ante los nuevos desafíos que Chile enfrenta y avance de corrientes ultraconservadoras en el mundo, esta carta solicita a la Presidenta Bachelet su tercera candidatura”, señala la invitación a firmar la misiva.

Esta carta será entregada a la fundación Horizonte Ciudadano, que encabeza Bachelet, este viernes al mediodía. ●